

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Alljährliches Inselpastorentreffen fand auf Spiekeroog statt

Beigetragen von JNN am 01. Mär 2016 - 18:18 Uhr

Einmal im Jahr treffen sich die Pastoren der ostfriesischen Inseln sowie die für den Tourismus auf den Inseln zuständigen Kollegen der katholischen und evangelischen Kirche. Jetzt war Spiekeroog an der Reihe – und das aus gutem Grund: Erstmals war Andreas Flug Gastgeber der Zusammenkunft. Und es war auch sein letztes Mal, denn der Inselpastor geht Anfang 2017 in den Ruhestand.

Flug begrüßte neben den Kollegen von Borkum bis Wangerooge – die Pastoren aus Juist und Baltrum fehlten diesmal – auch Carolin Hanke, Leiterin der katholischen Urlauberseelsorge aus Norden, und Referentin Natalia Löster von der Katholischen Pfarrgemeinschaft Küste sowie Pastor Hartmut Schneider von der Kirche im Tourismus im Haus kirchlicher Dienste der evangelischen Landeskirche. Auf der "Insel mit drei Kirchen" besichtigte die Gruppe nach einer kurzen Andacht in der neuen ev. Kirche auch die Alte Inselkirche (1696) und die katholische Kirche St. Peter. Während der Saison bietet der Inselpastor diesen "Spiekerooger Dreiklang" als ökumenische Veranstaltung für Gäste zusammen mit Carolin Hanke an.

Bürgermeister Matthias Piszczan stellte im Ratssaal der Pastorenrunde die Kommune vor. Inhaltliche Schwerpunkte der Beratungen im Gemeindehaus waren weitere Kooperationen in der Urlauberseelsorge sowie das Verhältnis zwischen den Gemeinden der Einheimischen und der der Gäste. "Es gibt viele Gemeinsamkeiten zwischen den Inseln aber auch manche signifikanten Unterschiede", fasste Hartmut Schneider am Rande zusammen.

TEXT UND FOTO: HARTMUT BRINGS/SPIEKEROOGER INSELBOTE

Article pictures

